

- KATZ, Milton, représentant spécial en Europe, Administration de la coopération économique des États-Unis et représentant des États-Unis auprès du Comité des finances et de l'économie de la défense de l'Atlantique Nord (juin-).
- KATZIN, colonel Alfred G., représentant spécial du secrétaire général des Nations Unies en Corée.
- KAUFFMAN, Henrik L.H., ambassadeur du Danemark aux États-Unis.
- KEITH, Robert M., secrétaire aux Finances, ambassade aux États-Unis.
- KENNAN, George F., directeur, planification des politiques, Département d'État des États-Unis.
- KHAN, Liaquat Ali, premier ministre et ministre de la Défense du Pakistan.
- KIDD, George P., deuxième secrétaire, ambassade en France.
- KIM-IL Sung, premier ministre de la République populaire démocratique de Corée, commandant suprême de l'Armée populaire de Corée.
- KINGSLEY, J. Donald, directeur général de l'Organisation internationale pour les réfugiés.
- LABOUISSÉ, H.R., coordonnateur de l'aide à l'étranger, Département d'État des États-Unis.
- LACOSTE, Francis, représentant suppléant des États-Unis au Conseil de sécurité.
- LANGE, Halvard M., ministre des Affaires étrangères de Norvège.
- LAPOINTE, Hugues, solliciteur général; ministre des Anciens combattants et vice-président, délégation à l'Assemblée Générale des Nations Unies.
- LASKEY, Denis S., premier secrétaire, délégation du Royaume-Uni aux Nations Unies.
- LAUREYS, Dr Jean-François Léon Henry, ministre en Danemark (-août).
- LÉGER, Jules, chef, Direction des affaires européennes (août-).
- LEMNITZER, général Lyman L., directeur, Bureau de l'aide militaire du bureau du secrétaire à la Défense des États-Unis.
- LEPAN, Douglas V., Direction des Nations Unies (-août); adjoint spécial du secrétaire d'État aux Affaires extérieures.
- LIAQUAT. Voir Khan, Liaquat Ali.
- KATZ, Milton, Special Representative in Europe, E.C.A. of United States and Representative of United States to D.F.E.C. (Jun.-).
- KATZIN, Colonel Alfred G., Special Representative of Secretary-General of United Nations in Korea.
- KAUFFMAN, Henrik L.H., Ambassador of Denmark in United States.
- KEITH, Robert M., Financial Secretary, Embassy in United States.
- KENNAN, George F., Director, Policy Planning Staff, Department of State of United States.
- KHAN, Liaquat Ali, Prime Minister and Minister of National Defence of Pakistan.
- KIDD, George P., Second Secretary, Embassy in France.
- KIM-IL SUNG, Premier of Democratic People's Republic of Korea, and Supreme Commander, Korean People's Army.
- KINGSLEY, J. Donald, Director-General of I.R.O.
- LABOUISSÉ, H.R., Coordinator of Foreign Aid and Assistance, Department of State of United States.
- LACOSTE, Francis, Alternate Representative of United States on Security Council.
- LANGE, Halvard M., Minister of Foreign Affairs of Norway.
- LAPOINTE, Hugues, Solicitor General; Minister of Veterans Affairs, and Vice Chairman, Delegation, General Assembly of United Nations.
- LASKEY, Denis S., First Secretary, Delegation of United Kingdom to United Nations.
- LAUREYS, Dr. Jean-François Léon Henry, Minister in Denmark (-Aug.).
- LÉGER, Jules, Head, European Division (Aug.-).
- LEMNITZER, General Lyman L., Director, Office of Military Assistance in Office of Secretary of Defense of United States.
- LEPAN, Douglas V., United Nations Division (-Aug.); Special Assistant to Secretary of State for External Affairs.
- LIAQUAT. See Khan, Liaquat Ali.